

## NOMINATIONS

### Alliance des Énergies renforce sa gouvernance en nommant deux nouveaux Directeurs Généraux Délégués

Mi-janvier, Alliance des Énergies nouait un partenariat stratégique avec Arkéa Capital lui permettant de poursuivre son développement et sa stratégie de croissance. Cette opération, qui visait aussi à consolider sa structure en regroupant toutes ses filiales sous une marque unique, a conduit à la nomination de deux nouveaux Directeurs Généraux Délégués : Didier Maingault et Mathieu Pandolfo. Ces deux anciens salariés d'EDF évoluent depuis plusieurs dizaines d'années dans le secteur de l'énergie avec une lecture assez fine du marché et de ses enjeux.



Didier Maingault, 50 ans, est un ingénieur diplômé de JUNIA Lille en génie électrique et nucléaire avec une spécialisation en techniques de vente. Il a passé plus de 20 ans chez EDF, où il débute sa carrière en 1998 comme ingénieur commercial, contribuant à l'ouverture du marché de l'énergie. Il évolue rapidement, gérant des sites industriels clés dès 2000, puis occupant des postes managériaux en Bourgogne à partir de 2005. Il devient ensuite un acteur clé des réorganisations d'EDF et accède à des fonctions stratégiques : Directeur Marketing, Directeur du marché Grandes Entreprises puis Directeur du Marché d'Affaires et de plusieurs directions transverses. En 2014, il intègre le Comité de Direction d'EDF Commerce Est.

Parallèlement à ses responsabilités professionnelles, il s'engage dans la vie publique en 2008 et devient maire de Bretigny (21490) en 2014.

En 2022, animé par une volonté d'entreprendre, il cofonde avec Mathieu Pandolfo Alliance des Énergies Est, une société spécialisée dans l'accompagnement énergétique des entreprises de l'Est de la France qui sera par la suite regroupé sous la marque Alliance des Énergies.

**Chez Alliance des Énergies, Didier Maingault a pour mission d'enrichir les référencements auprès des partenaires stratégiques, de développer l'activité d'Assistance à Maîtrise d'Ouvrage sur les marchés publics et de jouer un rôle essentiel dans la vulgarisation des enjeux métiers et des expertises énergétiques.**

*“ Plus qu'une aventure professionnelle, rejoindre la gouvernance d'Alliance des Énergies est une histoire humaine forte. Nous partageons une véritable alchimie avec Anthony Dal Moro, Julien Malgras, Alexandre Beaufiles et Mathieu Pandolfo, fondée sur des valeurs communes et une envie sincère de construire ensemble. Ces liens solides sont, selon moi, essentiels pour affronter les défis du marché énergétique avec sérénité ”* déclare Didier Maingault.



Mathieu Pandolfo, 39 ans, est diplômé de la MBS School of Business après une prépa HEC. Il débute sa carrière en 2008 comme Responsable Commercial chez un concessionnaire Xerox, où il progresse rapidement jusqu'à diriger une équipe régionale. En 2013, il rejoint lui aussi le groupe EDF en Bourgogne-Franche-Comté, occupant successivement des postes de Responsable Commercial Grandes Entreprises, puis de Manager des Ventes, avant de devenir Directeur des Ventes de la région Est en 2019. En 2022, il s'associe à Didier Maingault et cofonde Alliance des Énergies Est. En rejoignant la gouvernance du groupe Alliance des Énergies, **il est désormais chargé de développer les équipes commerciales, de recruter de nouveaux talents managériaux et de renforcer l'activité grands comptes. Il joue également un rôle clé dans la croissance du chiffre d'affaires et la satisfaction client.**

*“Mon ambition est de contribuer activement au développement d'Alliance des Énergies en impulsant une dynamique collective et en accompagnant nos clients dans la compréhension et la maîtrise de leurs enjeux énergétiques. Pour y parvenir, il est essentiel de structurer des équipes fortes et engagées, où chacun peut exprimer son potentiel et évoluer dans un environnement stimulant ”* souligne Mathieu Pandolfo.

#### **A propos d'Alliance des Énergies**

Acteur incontournable de la performance énergétique des entreprises, Alliance des Énergies redonne aux professionnels la maîtrise de leur budget. Avec des agences basées à Paris, Lyon, Lille et Marseille, Alliance des Énergies regroupe une centaine d'experts et consultants en énergie qui accompagnent au quotidien les entreprises, de la TPE/PME aux grands comptes, partout en France, afin de définir et de mettre en œuvre une stratégie énergétique sur mesure, parfaitement adaptée aux besoins spécifiques. Avec une offre 360°, Alliance des Énergies propose des solutions variées pour chaque profil d'entreprise : stratégie d'achat, négociation de contrats Gaz / Électricité, défiscalisation des taxes sur l'énergie, financement des travaux de rénovation et accompagnement à la performance énergétique.

Plus d'informations : [alliancedeseenergies.fr](http://alliancedeseenergies.fr)

#### **Contacts presse :**

Clotilde de Angelis - 06 14 81 84 86

Bertille Thinot - 06 48 81 75 72

Corentin Loubaresse - 06 79 70 65 26

[ade@ceetadel.com](mailto:ade@ceetadel.com)